



KONI Kota Yogyakarta Kumpulkan Para Pelatih Cabor

YOGYA, TRIBUN - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta mengumpulkan perwakilan pelatih dari berbagai cabang olahraga anggota mengikuti kegiatan khusus guna persiapan atlet-atlet menuju Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022.

Kegiatan yang dikoordinir oleh Bidang Penelitian dan Pengembangan (Litbang), serta Bidang Pembinaan dan Prestasi (Binpres) itu dilaksanakan di Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Dindikpora) pada Sabtu dan Minggu (11-12/12).

"Kami sengaja mengundang semua pelatih cabor yang selama ini ikut program Pemusatan Latihan Kota (Puslatkot) untuk ambil bagian di kegiatan

ini," ujar Ketua Panitia Kegiatan, Pradopo kepada wartawan saat penutupan kegiatan, Minggu (12/12).

Ketiga kegiatan yang digelar secara berkelanjutan selama dua hari ini menurut Pradopo meliputi, dari Bidang Litbang ada dua yakni sosialisasi-evaluasi hasil tes kesehatan dan tes fisik atlet Puslatkot, serta pelatihan penyusunan program latihan.

Sedangkan untuk Binpres ada kegiatan sosialisasi Pelatcab dan target medali Porda tahun 2022. "Meski sebagian besar hasilnya baik, tapi tetap hasil tes kemarin kami sampaikan dan dievaluasi agar bisa dijadikan bahan evaluasi ke masing-masing pelatih cabor," ujarnya.

Kabid Binpres KONI Kota Yogyakarta,

Cukup Pahalawidi mengatakan, kegiatan sosialisasi Pelatcab dan target medali Porda tahun 2022 ditujukan untuk menyiapkan para pelatih untuk menyusun program Pelatcab Porda DIY di tahun depan.

"Karena persiapan terakhir menuju Porda itu Pelatcab, kami mulai siapkan semua pelatih untuk menyusun program menuju Pelatcab," tegasnya.

Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto mengatakan kegiatan yang digelar oleh Bidang Litbang dan Binpres tak lepas dari target tinggi yang dicanangkan. "Karena target kita juara umum, maka persiapan untuk menuju Porda harus dimulai sejak jauh-jauh hari," tandas ia. **(tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005